

CONCLUSIONS

- Les petits pays y trouvent leur profit.
- Les programmes sociaux et la souveraineté s'en trouvent renforcés.
- Les échanges augmentent et se diversifient.

TEXTE

. Le Canada peut réussir à négocier avec les États-Unis. Les accords commerciaux entre pays de taille différente fonctionnent bien. Ils constituent la règle, et non pas l'exception.

. Les échanges augmentent et se diversifient.

. Les programmes sociaux sont consolidés. La souveraineté est renforcée. L'identité nationale est assurée.

. Nous avons une occasion historique de forger de nouvelles relations commerciales.